
Straßenumfrage: Teppich oder Parkett im Wohnzimmer?
 14.01.2011 

                                      

Passend zur Weltleitmesse DOMOTEX 2011 in Hannover (15.-18.01.2011), auf der sich die globale Teppich-
und Bodenbelagsbranche trifft, haben wir uns einmal in Berlin umgehört, was die Hauptstädter (in Vertretung
für uns alle) bei sich im Wohnzimmer liegen haben.

Anmoderation:
Wir haben uns passend zur Messe DOMOTEX 2011, in Hannover, auf der sich die weltweite Teppich- und
Bodenbelagsbranche trifft, in der Hauptstadt einmal umgehört: Welchen Bodenbelag haben die Berliner
eigentlich zu Hause im Wohnzimmer? Ist Parkett oder doch eher Teppich angesagt, in der guten und
gemütlichen Stube?

- Umfrageantworten -


